



Francisco Delgado, portavoz del equipo de gobierno

Acuerdos de la Junta de Gobierno Local Convenios anuales con Cruz Roja y AFAD por importe total de 46.000 euros

Aprobado el pago de 103.428 euros, de la 4ª Certificación de las obras en el Peral

ha informado el concejal portavoz del equipo de gobierno, Francisco Delgado Merlo.

La Junta de Gobierno aprobó también el pago de la factura 6ª, correspondiente a la Certificación nº 4, del proyecto de obras de mejora en el Peral, por importe de 103.427,57 euros. Delgado indicó que estas obras se acercan ya a su finalización.

El equipo de gobierno aprobó también la celebración del 5 al 7 de octubre, en el Pabellón Ferial «Esteban López Vega», del III Salón de Novios, Hogar, Regalos y Eventos, bajo organización de FECEVAL y con colaboración del Ayuntamiento.

La Junta de Gobierno alcanzó en esta sesión un total de 96 acuerdos, de los que 26 fueron expedientes por solares en mal estado de conservación y 7 correspondieron a licencias de nuevas actividades.

El PSOE pone de relieve la reciente visita del gobierno regional a Valdepeñas

Destaca la sintonía entre instituciones y la importancia de los anuncios hechos por el presidente García-Page

JULIÁN GÓMEZ

El secretario general del PSOE de Valdepeñas, Manuel Martínez López-Alcorocho, ha puesto de manifiesto la, según él, alta repercusión que ha tenido para la ciudad, la reunión celebrada la semana pasada en el Ayuntamiento, por el consejo de gobierno de Castilla La Mancha, encuentro después del que el presidente autonómico, Emiliano García-Page, anunció elevadas inversiones en la ciudad, en infraestructuras, sanidad y educación, además de importantes medidas como la elaboración de una nueva Ley de la Vid y el Vino de Castilla La Mancha.

Alcorocho agradeció tanto la sesión celebrada aquí por el gobierno regional, como su compromiso con la ciudad. Para el dirigente socialista local, el traslado del gobierno de Page en pleno, no tuvo nada de "simbólico" y sirvió para que sus componentes



Valoración del secretario local del PSOE, del consejo de gobierno celebrado en Valdepeñas

conocieran los problemas y demandas de Valdepeñas, a través de los concejales. López-Alcorocho calificó de histórica la visita y destacó la sintonía entre administraciones de idéntico signo político: Ayuntamiento, Diputación y Junta de Comunidades.

Concedió también relieve a que Page anunciase desde Valdepeñas, la decisión de su gobierno de recurrir el último trasvase desde el Tajo al Segura, decidida por el actual gobierno de España. Y agradeció que Page diese a conocer la inminente certificación de la Ruta del Vino de Valdepeñas, antes de la próxima edición de

FITUR, en enero de 2019.

Los anuncios sobre infraestructuras, según Alcorocho, no son papel mojado, porque ya están en ejecución las obras en el Instituto Bernardo Balbuena y esta misma semana se inaugura el comedor escolar del Lucero. El secretario de la agrupación socialista enumeró las pocas actuaciones referidas por García-Page: plan de tormentas, tecnología sanitaria para el hospital, la rotonda en el acceso al Peral, el arreglo de caminos rurales o las obras "para dar una vueltecita" al Centro de Mayores de la calle Bonillas.

* Gana 1000 euros en repostando

Por cada 20 euros de combustible 1 papeleta



Estación de Servicio LAGUNA - Avda. del Vino, 10 - 926 313 348



*Participa en el sorteo de 1000 euros en carburante. El poseedor de la papeleta cuyo uno de sus 2 números coincida con las 4 últimas cifras del sorteo que indica en dicha papeleta celebrado en la Lotería Nacional, Estación de Servicio Laguna, le hará entrega de 1000 euros en carburante. Promoción sujeta a la Ley 13/2011. Las bases se encuentran en La Estación de Servicio Laguna

Talleres Victor Astasio

Mecánica, diagnosis y electricidad para vehículos industriales y turismos
Aire acondicionado - Neumáticos
Semi-remolques - Maquinaria agrícola

Nuevas Instalaciones, en Calle Barril, 14
13300 VALDEPEÑAS (C. Real)
Tel/Fax 926 348 498 - Móvil 669 755 369
www.talleresvictorastasio.es

IMPORTANTE NOVEDAD

Ahora somos **INSTALADORES AUTORIZADOS** del Sistema GLP para incorporar el Gas como combustible alternativo en los motores de Gasolina. La mitad del coste de la gasolina convencional Subvencionado por el Gobierno. **SERVICIO EXCLUSIVO EN VALDEPEÑAS**